

Darmstadt

Schlaumäuse für alle

[19.06.2007] Die Stadt Darmstadt setzt auf die Lern-Software Schlaumäuse für Kinder im Alter von vier bis sechs Jahren. Auf Initiative von Bundesjustizministerin Brigitte Zypries haben die Firmen Microsoft Deutschland, Porsche und PC-WARE 120 Kindergärten in der Region Darmstadt mit dem Lernprogramm und PCs ausgestattet.

Das Unternehmen Microsoft Deutschland hat gemeinsam mit der Porsche AG und dem IT-Dienstleister PC-WARE 120 Kindergärten in Darmstadt und dem Landkreis Darmstadt-Dieburg mit dem Lernprogramm "Schlaumäuse - Kinder entdecken Sprache" ausgestattet. Brigitte Zypries, Darmstädter SPD-Bundestagsabgeordnete und Bundesjustizministerin, stellte jetzt das von ihr initiierte Projekt der Öffentlichkeit vor. Laut einer Pressemitteilung von PC-WARE ist Darmstadt die erste Stadt in Deutschland, die das Lernprogramm für Kinder fast flächendeckend einsetzt. Die Zusammenarbeit der drei Unternehmen ermöglichte es, dass die Kindertagesstätten neben der Lern-Software auch die nötige Hardware erhielten. Außerdem wurden 110 Erzieherinnen und Erzieher im Umgang mit dem Schlaumäuse-Programm geschult. Die Software richtet sich an Kinder im Alter von vier bis sechs Jahren und fördert die sprachliche Entwicklung durch den spielerischen Umgang mit dem Computer. Die Bildungsinitiative wurde im Frühjahr 2003 von Microsoft Deutschland und Partnern ins Leben gerufen. Heute sind bereits über 1.200 Kindergärten mit mehr als 35.000 Kindern bundesweit am Schlaumäuse-Programm beteiligt.

(rt)

Stichwörter: Schul-IT, Darmstadt, Schul-IT, Schlaumäuse, Microsoft, PC-Ware